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“Esto  hace  que  el  sistema  trabaje  más  exigido  pero  con
normalidad. Quizás con más tiempo de espera en las guardias.
Pero se está resolviendo bien”.

Al principio de la pandemia, disminuyeron considerablemente
las patologías o enfermedades respiratorias por las medidas de
prevención como el uso de la mascarilla y, sobre todo, por el
aislamiento domiciliario que ha protegido a los pacientes más
frágiles. Ahora, ya casi todos hemos vuelto a la normalidad
teniendo una vida familiar y social muy activa, y si a eso le
sumamos la inestabilidad climática de estas últimas semanas,
podemos decir que tenemos un combo que hace que se incrementan
las infecciones respiratorias.

Paulo González, coordinador de Salud del Valle de Uco, dialogó
con El Cuco Digital, y dijo que “han aumentado las consultas
de niños en las guardias por enfermedades respiratorias”
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Por  otro  lado,  González,  destacó  que  “en  los  adultos  se
mantiene una estadística normal y no tenemos movimientos en
Covid-19. Seguimos con baja, aparecen uno o dos casos por
semana en toda la región. La situación respecto al Covid-19 es
estable  pero  si  se  nota  un  aumento  en  enfermedades
respiratorias  en  niños.  Se  notan  en  las  guardias  y  en
consultorios  externos”.

“En las guardias se ha logrado resolver todo este aumento de
enfermedades  respiratorias  o  de  crisis  por  alergias,
recordemos que estamos en pleno proceso de épocas de alergias.
Tenemos cinco guardias que atienden por día entre 750 y 800
personas. En esta época, aumenta a 1000, 1100. Si bien no es
significativo para la región para cada guardia sí. Una guardia
normalmente, atienden, entre 180 y 200 pacientes por día en un
día común. Ahora pasan a 250 o un poco más, refiriéndome a los
tres hospitales departamentales. Y, en las dos guardias de 24
horas que tenemos en La Consulta y Vista Flores, atienden unas
250 personas por día”.

“Esto  hace  que  el  sistema  trabaje  más  exigido  pero  con
normalidad. Quizás con más tiempo de espera en las guardias.
Pero se está resolviendo bien. Acompaña que no hay casos de
Covid-19, lo que mejora el rendimiento del sistema”, cerró el
coordinador de Salud de la región.


